
Con la presente, in nome e per conto della FIAIP Federazione Italiana Agenti Immobiliari Professionali, nella 

qualità di componente del Consiglio provinciale di Caserta, sono a chiedere informazioni sulla modalità con 

la quale verranno affidati eventuali incarichi di mediazione ad agenzie immobiliari per la locazione degli 

spazi commerciali all'Interno del nuovo stadio, di proprietà del comune ed affidato alla Casertana calcio e/o 

società ad essa collegata. Nell'attesa di un riscontro che sono certo darete alla mia richiesta saluto con 

cordialità e stima.  

Pino Contestabile consigliere Fiaip Caserta 


